

PERSONALSITUATION

Wir haben an unserer Schule eine neue Lehrkraft: Frau Désirée Schneider unterstützt unser Kollegium seit 01.02.2018 und wir heißen sie hiermit ganz herzlich willkommen ☺

TURNHALLE

Nach vielen Jahrzehnten ist es endlich soweit: Unsere Schule in Hadamar hat endlich eine eigene Sporthalle auf dem Schulhof. Seit Februar findet in den wunderschönen neuen Räumen der Sport-/ Bewegungsunterricht statt. Auch die letzten Bauarbeiten auf dem Schulhof neigen sich allmählich dem Ende zu. Im Moment werden noch marode Asphaltstellen des Schulhofes saniert und neu gepflastert.

PÄDAGOGISCHER TAG

In einem der vergangenen Elternbriefe wurde am 14.03. ein pädagogischer Tag angekündigt. Diese Fortbildung der Lehrkräfte wurde allerdings auf zwei Nachmittage verschoben, so dass **am Mittwoch, 14.03. Unterricht nach Plan für alle Schüler/innen stattfindet.**

LESEWETTBEWERB

Im schulinternen Lesewettbewerb aller Standorte haben folgende Schüler/innen gewonnen:

1. Klasse: Emely Seibert (1b)
2. Klasse: Sophie Boguslavski (2a)
3. Klasse: Marla Müller (3b), Simao Bausch (3c)
4. Klasse: Shpresa Iseni (4b)

JUGEND MUSIZIERT

Mia Weißenfels aus Steinbach, die aktuell die Klasse 4 in Oberzeuzheim besucht, hat am 3. Februar an der Universität Gießen den Regionalwettbewerb von „Jugend musiziert“ gewonnen. Zu dieser unglaublich tollen Leistung gratulieren wir alle ihr ganz herzlich!



DEMOKRATIE LERNEN

Die 4. Klassen von Hadamar und die Klassen 3 und 4 von Oberzeuzheim haben an einem Projekt zum Thema „Demokratieleben“ teilgenommen.

Dafür kamen an fünf Tagen Fachkräfte von „Creative Change e.V.“ an die Schule, die mit den Schülern anschauliche Projekte zum Demokratieverständnis durchgeführt haben. Organisiert wurde alles vom Jugendbildungswerk Limburg/Weilburg.

BESUCH IM SENIORENZENTRUM DER AWO

Die Klasse 1b besucht regelmäßig das Seniorenzentrum der AWO. Auch an Fasching haben die Kinder mit ihren bunten Kostümen, Gedichten, Liedern und Tänzen wieder richtig Stimmung im Gebäude verbreitet.

BIBFIT

Alle Klassen unserer Schule nehmen an unserem Bibfit-Führerschein teil und werden unter Leitung von Herrn Georg Fritz „bibliotheksfit“ gemacht (Besuche in der Kath. öffentlichen Bücherei). Aktuell nehmen die Jahrgänge 2 und 3 von Hadamar an diesem Projekt teil. Die 3. Klassen bekommen demnächst ihren Führerschein. Wir hoffen, dass die Kinder auch nach dem Projekt noch regelmäßig die Bücherei besuchen.

ZIRKUS BALDINI

Zur Erinnerung: Unser Zirkusprojekt findet vom 04.06. – 08.06.18 statt.

Viele Grüße
vom Team der
Herzenbergschule